



Bob Crichton, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Bob Crichton (1906-1989), intronisé en 2004

Sa carrière en ski débuta en 1943 lorsqu'il devint opérateur du *J-bar* de la Côte 69 à Saint-Sauveur. En 1947, Bob Crichton devient directeur d'Up-Hill Ltée. Pionnier du ski dans la vallée de Saint-Sauveur, jusqu'à sa retraite en 1976 à l'âge de 70 ans il fut très engagé dans le développement des pistes et des remontées. Il procéda à l'installation du premier télésiège et de l'un des premiers systèmes d'enneigement artificiel. Ayant connu la pauvreté, il voulait « donner sa chance » à tout un chacun. Il employait les jeunes et les gens de la région, aussi il laissait les plus démunis skier gratuitement en échange de menus travaux. Bob Crichton dirigea une station de ski à l'époque où il fallait être davantage artisan qu'homme d'affaires.

Bob Crichton (1906-1989), inducted in 2004

His career started in 1943 when he became the J-Bar operator at Hill 69 in Saint-Sauveur. In 1947, Bob Crichton became director of Up Hill Ltd. Ski pioneer in the Saint-Sauveur Valley until his retirement in 1976, at the age of 70, his priorities were slopes and ski lift development. He installed the first chair lift and one of the first artificial snow-making systems. Since he knew what poverty meant, he had at heart to give everybody a chance. He hired youngsters from the area and let the poorest ones ski for free in exchange for a few little jobs. Bob Crichton managed a ski center in times when being a craftsman was more important than being a businessman.